

Information des Bezirksfeuerwehrkommandos Oberpullendorf



Neues Feuerweggesetz 2018



Geschätzte Führungskräfte der Freiwilligen Feuerwehren!
Geschätzte Feuerwehrmitglieder!

Das Landesfeuerwehrkommando ist bei der 40. Dienstbesprechung am 09. März 2017 gemeinsam mit Landesfeuerwehrreferent LH-Stv Johann TSCHÜRTZ übereingekommen, dass die Feuerwehren des Burgenlandes ein neues Feuerweggesetz bekommen sollen.

Bei unserem ersten Arbeitsgespräch am 07. April 2017, bei dem Vertreter des Landesfeuerwehrkommandos und der Landesregierung zusammen an einem Tisch gesessen sind, haben wir die Marschrichtung für ein neues Feuerweggesetz festgelegt.

Mit der Burgenländischen Landesregierung arbeiten wir intensiv und konstruktiv an diesem für uns sehr großen Vorhaben. Wir schreiben ein neues, modernes und effizientes Feuerweggesetz bei dem auf die Anliegen der Freiwilligen Feuerwehren des Burgenlandes und die Vorsorge auf künftige Einsätze besonders eingegangen werden soll!

Wir werden die Möglichkeit bekommen, unsere Führungskräfte aller Ebenen selbst zu wählen! Wie dies genau geschehen soll, ist in den nächsten Monaten festzulegen.

Mutig wollen wir verschiedenste Bereiche besprechen, ohne irgendwelche Vorbehalte und Anweisungen. Derzeit sind wir am Abklären, welche gesetzlichen Veränderungen notwendig sind oder welche Bestandteile des alten Feuerweggesetzes aus dem Jahr 1994 noch ordnungsgemäß erscheinen bevor unsere Ideen in ein Gesetz gegossen werden.

Ein genaues Datum der Fertigstellung des neuen Feuerweggesetzes kann noch nicht festgelegt werden → wir streben gemeinsam das Jahr 2018 an!

Wir informieren euch weiterhin über unsere Fortschritte.

Lutzmannsburg, am 07. April 2017

OBR Martin REIDL
Bezirksfeuerwehrkommandant